
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Albakiller“ vom 7. Mai 2019, 12:20

Wurde so kommuniziert... die Gehälter wurden automatisch von allen angehoben nach dem
Aufstieg und für die Zweite Liga reduziert es sich wieder...

Sonst müssten wir ja jedes Jahr eine ganze Mannschaft + ersatzspieler loswerden
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